
二見英一 議員 

- 1 - 

発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 地域における登下校時の見守り活動について 

(1) 本市の小学校区における見守りの現状と課題に対する市長及

び教育長の認識について 

(2) ＩＣタグやＧＰＳ端末等を導入すべきということに対する市

長及び教育長の所見について 

(3) 地域における見守り隊に対する地域防犯関係物品支給等事業

と交通安全関係物品支給等事業を統合し、広く周知を行う必要

性について 

(4) 見守り隊が熱中症にも対応した保険制度に加入できるような

仕組みづくりの必要性について 

 

２ 幼児教育の段階的無償化と教育保育現場の人材確保策について 

(1) 来年度の本市における幼児教育・保育の段階的無償化への取

り組みに係る拡充策について 

(2) 保育士、幼稚園教諭に対し、国の補助制度を活用しながら本

市独自の人材確保策や処遇改善を行う必要性について 
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(3) 私立幼稚園等教材等購入費補助事業の対象品目を見直す必要

性について 

 

３ 猿島と第二海堡のさらなる利活用について 

(1) 猿島トロピカルディスコの継続開催に係る本市の意向及びイ

ベントに参加した市長の所見について 

(2) 猿島においてキャンプやホテルシップ等の宿泊利用が可能と

なるよう取り組む必要性について 

(3) 第二海堡上陸ツアーと既存のルートミュージアムとの関連性

について 

(4) 第二海堡上陸ツアーと猿島を結びつけることによるプレミア

ムイベント及び新たな海上観光ルート創設の必要性について 

 


